

ハイアールアジア株式会社  
2015年3月9日

## プロ野球独立リーグ“BCリーグ”の「武蔵ヒートベアーズ」とスポンサー契約を締結 ～埼玉県熊谷市における新R&Dセンター開所にあわせ、地域貢献および地域交流を促進～

ハイアールアジア株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役社長兼 CEO：伊藤嘉明）は、プロ野球独立リーグに今春から加盟した、埼玉県熊谷市をホーム所在地とするBCリーグ所属の「武蔵ヒートベアーズ」（運営：株式会社埼玉県民球団 代表取締役球団代表 高橋義人）とスポンサー契約を締結しましたのでお知らせいたします。

今回の「武蔵ヒートベアーズ」とのスポンサー契約は、ハイアールアジア株式会社の子会社であるハイアールアジアR&D株式会社（本社：大阪府大阪市淀川区、代表取締役会長兼 CEO：伊藤嘉明）が、2015年3月に熊谷市内にR&Dセンターを開所するにあたり、地元の埼玉県および熊谷市における地域貢献、地域交流およびスポーツ振興を図るために締結しました。

### 【スポンサー契約の主な内容】

- ・ 武蔵ヒートベアーズ公式ユニフォームへの「Haier」「AQUA」ロゴ掲出
- ・ 武蔵ヒートベアーズホーム公式戦会場の外野フェンスバナーへの「Haier」「AQUA」ロゴ掲出
- ・ 武蔵ヒートベアーズが発行するイヤーズブック、会報誌、新聞への「Haier」「AQUA」ロゴ掲出
- ・ 武蔵ヒートベアーズ ファンイベントなどへの協賛、実施、運営

など

【スポンサー契約の期間】 2015年1月1日から2015年12月31日まで

